

### **Gaukhar Mukhatzhanova**

Directora del Programa de Organizaciones Internacionales y No Proliferación del Vienna Center for Disarmament and Non-Proliferation (VCDNP), su trabajo se centra en regímenes, instituciones y negociaciones multilaterales en materia de desarme y no proliferación nuclear. También dirige los cursos de formación de VCDNP para diplomáticos y profesionales. Se desempeñó como asesora de delegaciones estatales de las conferencias de revisión del Tratado de No Proliferación (TNP) de 2010, 2015 y 2022. También asesoró a la delegación de Chile en las negociaciones del Tratado sobre la Prohibición de las Armas Nucleares en 2017. Es autora principal de una serie de informes de monitoreo de la implementación del Plan de Acción del TNP de 2010. Es coautora de importantes trabajos como: *Nuclear Politics and the Non-Aligned Movement: Principles versus Pragmatism* (Routledge, 2012) y co-editora de *Forecasting Nuclear Proliferation in the 21st Century* (Stanford University Press, 2010, en dos volúmenes). También ha publicado en revistas como *International Security*, *Arms Control Today* y *Bulletin of the Atomic Scientists*.

### **Ingrid Kirsten**

Investigadora asociada sénior en el Vienna Center for Disarmament and Non-Proliferation (VCDNP), su trabajo se centra en mejorar la contribución de los usos pacíficos de la energía nuclear, la ciencia y la tecnología para lograr los objetivos de desarrollo sostenible de las Naciones Unidas, dentro del marco global de seguridad y no proliferación nuclear. Es autora de estudios de casos y hojas informativas como *Contribution of Innovative Nuclear Technology to Sustainable Agriculture* y *Sustainable use of Nuclear Technology for Medical Applications*. Fue diplomática sudafricana, su carrera de veinte años incluyó posiciones en la embajada y en la Misión Permanente de Sudáfrica en Austria.

También trabajó como investigadora en la Nueva Alianza para el Desarrollo de África (NEPAD) y gestionó las relaciones con las partes interesadas para el Instituto Internacional de Investigación de Políticas Alimentarias (IFPRI) en Washington y el World Institute for Nuclear Security (WINS) en Viena.

### **Elena Sokova**

Directora Ejecutiva del Vienna Center for Disarmament and Non-Proliferation (VCDNP), sus principales áreas de investigación son las organizaciones internacionales y el régimen de no proliferación, la seguridad y control de los materiales fisionables, los problemas de no proliferación nuclear en Eurasia, entre varios otros. Antes de ocupar su puesto de Directora de VCDNP en Viena, fue directora adjunta del Centro James Martin para la Estudios de No Proliferación (CNS) en el Instituto de Estudios Internacionales de Middlebury en Monterey. Su temprana carrera comenzó en el Ministerio de Asuntos Exteriores Soviético/Ruso. Es autora de numerosos artículos, capítulos de libros, informes y otras publicaciones sobre no proliferación y seguridad nuclear. En 2014 y 2015, fue miembro del Global Agenda Council on Nuclear Security del World Economic Forum.